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 Mainz, 23.02.2024 
 
 
Anfrage 0465/2024 zur Sitzung Stadtrat am 06.03.2024 

 
Baumbilanz der letzten 5 Jahre (DIE LINKE) 
 

Bereits mehrfach in dieser Wahlperiode war das Thema Baumfällungen Gegenstand der Ratsdebatten. 
Wir verweisen auf unsere Anfrage 0934/2020 zur Sitzung Stadtrat am 03.06.2020 "Baumfällungen und 
Präventionsmaßnahmen (DIE LINKE)" und die Antwort der Verwaltung. Die Gesamtlage wurde bislang 
nicht abgefragt. Um die Sachlage bilanzieren zu können, ist es notwendig, die bisher bekannten Ein-
zelergebnisse zusammenzufassen und zu ergänzen. 

Wir fragen daher an: 

1a. Wie viele Bäume mussten in dieser Wahlperiode im Stadtgebiet insgesamt und an welchen Stand-
orten (Stadtteile) gefällt werden? Bitte aufgeschlüsselt nach Jahren und Baumarten? 

1b. Welche Baumschädigungen machten die Fällungen notwendig? Welche davon stehen in Zusam-
menhang mit trockenen Jahren? 

2a. Als Konsequenz aus dem am 25.09.2019 beschlossenen Ausrufen des Klimanotstandes für Mainz: 
Wie viele Bäume welcher Baumarten wurden neu oder als Ersatz für die gefällten Bäume gepflanzt? 
Bitte nach Jahren aufgliedern. 

2b. Welche dieser Baumarten werden als resistent gegenüber Trockenheit bzw. Hitze eingeschätzt? An 
welchen Standorten ist die Pflanzung solcher Sorten geplant? 

3a. Wie hat sich der Personalbestand im Grünamt in den letzten fünf Jahren, explizit seit dem Be-
schluss zum Klimanotstand, im Bereich der Grünpflege entwickelt? 
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3b. Wie viele Personen im Amt (oder beauftragte externe Firmen) sind für die Bewässerung angestellt? 
Welche Anzahl an Personen ist mit welchen weiteren Maßnahmen zum Schutz der städtischen Bepflan-
zung vor Trockenheit beschäftigt? 

4a. Zur Frage der Nachhaltigkeit: Welche Baum-Standorte sind derzeit nicht bepflanzt? 

4b. Wann plant die Verwaltung, diese Standorte zu bepflanzen? 

4c. In welchen Gebieten sollen darüber hinaus Bäume gepflanzt werden? Wie viele Bäume und welche 
Baumarten sind dafür vorgesehen?  
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